



PERSONALRATSWAHLEN

GdP wählen. Genau so!

Peter Schnaars

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

am Mittwoch, 18. März 2020, seid ihr gefordert. In den bremischen Behörden finden die Wahlen zu den Personalräten statt. Und eure GdP ist natürlich insbesondere hier für euch und eure Interessen da. Neben den Erfolgen auf gewerkschaftlicher Basis, wie zum Beispiel die deutliche Erhöhung der Einstellungszahlen, ein tolles Tarifergebnis und dessen volle Übernahme, Außentragehülle, Wiedereinführung der Altersteilzeit usw., haben die Vertreter der GdP auch im Gremium Personalrat die Interessen der Beschäftigten deutlich im Visier.

Zur nächsten Legislaturperiode tritt die GdP in der Polizei Bremen wieder mit mehreren Listen an, um so die einzelnen Berufsgruppen (Beamte und Angestellte) aber auch die einzelnen Fachdirektionen im Gremium vertreten zu können. So ist sichergestellt, dass auch spezifische Problemstellungen im Personalrat fundiert dargestellt und diskutiert werden können, um schließlich in Verhandlungen Lösungen zum Wohle der Mitarbeiter zu finden und durchzusetzen.

Und auch für die Behörden des ehemaligen Stadtamtes gibt es die berechtigte Hoffnung, dass die Personalräte dort abermals mit vielen GdP-Kandidaten und -Kandidatinnen sehr basisorientiert besetzt sein werden.

Eine Extrawurst für unseren Hund!

Schnasl ist Wechseldienstfan

Liste 4

Peter Schnaars
Einsatz/ Schutzpolizei

Geschafft: Mehr Geld für den Nachtdienst

Genau so!
am 18. März wählen
Personalratwahl im Land Bremen 2020

Sollte es einmal Streit unter den Behörden in personalrätlichen Angelegenheiten geben, ist übrigens der Gesamtpersonalrat zuständig. Und auch hier ist die GdP prominent und zahlreich vertreten. Unser Landesvorsitzender Lüder Fasche ist einer der Spitzenkandidaten auf der gemeinsamen GPR-Liste der Beamten und Beamtinnen von GEW, ver.di und der GdP. Weitere sechs GdPler kandidieren hier, hinzu kommen mit Dörthe Scholz und Timo Bollhorst noch zwei weitere Mitglieder, die sich auf der Liste der Arbeitnehmer zur Wahl stellen.

Die Arbeit der vergangenen vier Jahre hat gezeigt, dass ein Personalrat, besetzt mit en-

gagierten Kolleginnen und Kollegen der GdP, von Politik und Behördenspitze respektiert und als Verhandlungspartner akzeptiert wird.

Und diese Akzeptanz ist nicht nur von unserem Verhandlungsgeschick abhängig, nein, viel wichtiger ist EURE STIMME!

Jede Stimme zählt, jede Stimme stärkt Eurem Personalrat den Rücken.

Den Verlauf dieser Wahlen beobachten nicht nur die unmittelbar Beteiligten. Auch Politik und Behördenspitze schauen mit Sicherheit interessiert nicht nur auf die Wahlergebnisse, sondern vor allem auch auf die Wahlbeteiligung. Eine möglichst hohe Wahlbeteiligung zeugt von einem hohen Interesse der Belegschaft an ihrer Personalvertretung und stärkt letztendlich die Position des Personalrates.

Also, geht wählen, stärkt uns den Rücken, zeigt Eurem Arbeitgeber, dass ihr da seid!

An dieser Stelle schon einmal der wichtige Hinweis auf die Möglichkeit der Briefwahl, solltet ihr am Wahltag verhindert sein.

Die Polizei Bremen braucht einen starken Personalrat, der Personalrat braucht eine starke GdP! Genau so!

Meine Freizeit kann ich wählen!

Lüder denkt Arbeitszeit neu

Lüder Fasche
Landesvorsitzender der GdP

Geschafft: Neue Arbeitszeitmodelle

Genau so!
am 18. März wählen
Personalratwahl im Land Bremen 2020